

**Question écrite du 23 janvier 2023 de Mme Florence Kraft-Babel et M. Maxime Provini:
«Décarboner ou déculturer la ville?»**

Dans la *Stratégie climat de la Ville de Genève* relatant la liste des mesures prioritaires de la Ville (document D-29, annexe 3, page 2, mesure 15¹), on lit qu'il faudra travailler à la décarbonation des manifestations sportives et culturelles.

En quoi consistera exactement la décarbonation des manifestations culturelles et sportives?

Quels sont les coûts de cette mesure? Quelles sont les pertes possibles pour ces organismes ou institutions en termes de rayonnement notamment international, de ressources humaines et financières?

¹ Stratégie climat de la Ville de Genève. Liste des mesures, 2022 https://conseil-municipal.geneve.ch/conseil-municipal/objets-interventions/detail-objet/?sdl_uid=137989&sechash=1bff4567